

帝産Lady

バスガイドが作る 帝産ニュース

TEISAN BUS NEWS

vol.79

2018.OCT.



帝産観光バス公式
LINEスタンプ
好評発売中!



新 LINEスタンプスタート!

2016年に第一弾としてスタートしました帝産オリジナルLINEスタンプ。今回その第二弾となる新たなスタンプが完成いたしました。

ガイド制服のリニューアルに伴い、スタンプ内のガイドキャラクターも新制服デザインに一新。また、ガイドプロジェクトを中心に企画したコメントとデザインには、今回新たに各支店の地域性を含んだスタンプも取り入れてパワーアップ。

現在、「LINEストア」並びに「スタンプショップ（LINEアプリ内）」にて絶賛発売中です。さらにセールスマンよりお得意様へのプレゼント企画を実施中です。ご家族やご友人などとの楽しいLINEトークに、ぜひ魅力満載の新帝産オリジナルスタンプをお使い下さい!



地域スタンプ(奈良支店)

ガイド新制服、冬服デビュー



ガイド新制服、夏服に続き「冬服」が10月1日の衣替えからデビューします。新制服のデザインコンセプトは、「品格」と2020年東京オリンピックに向けた「世界の中の日本」。

冬服のポイントは、日本を代表する花でもある「桜」の色使いです。優しいさくら色が着るものの笑顔を引き立て、明るい雰囲気を作ります。ジャケットは、柔らかな印象のラウンドカットが視覚的なシェイプアップ効果を発揮。寒さ対策として、裏の背中部分にカイロ用ポケット付き。スカートは、脚捌きの良いサイドプリーツで知的な印象のストライプ柄を使用しています。

冬の「桜色」は、夏服のネイビーカラーとガラッと雰囲気を変え、大人の女性を感じさせる中にも可愛らしさがあるデザインです。

冬制服、いよいよデビューです。



安全のミカタ

30万キロ無事故表彰

東京支店と奈良支店にて、無事故走行30万キロの表彰式が行われました。30万キロ無事故達成者は、東京支店の唐木一学運転士、奈良支店の森岡裕二運転士です。それぞれ支店長より表彰状と目録が贈られました。無事故で走り続けるには、日頃の努力と仲間の協力があつてこそ。これからも表彰者を模範とし、全社員一丸となって安全・安心運行に取り組んで参ります。



30万キロ無事故 森岡裕二運転士



30万キロ無事故 唐木一学運転士



菅原史乃（奈良支店）
今回は、普段見れない夜の奈良公園の風景と氷の神様をお参りして、奈良のいい所を再発見できました♪ぜひ皆さんも奈良の夏の風物詩を見に来て下さい!!

編集後記

福本真璃（奈良支店）

今回は、今奈良で話題のかき氷をいただきました。ヨーグルトの部分がすごく美味しかったです。皆様、ぜひ一度ご賞味あれ!



information

ガイド研修旅行を実施



5年目を迎えたガイド研修制度。入社3年生ガイドによるTDR・USJ研修を実施しました。人気テーマパークに2日間滞在し、「人を感動させる」サービスを体感。リピーターにさせる秘訣とは何かを学んできました。来年はグアム研修です。また同じメンバーで参加できるよう頑張ります。

USJ研修（東京支店）

TDL研修（名古屋・京都・神戸）

奈良は
かき氷が熱い!



▼店舗情報
ほうせき箱
奈良県奈良市餅飯殿町 47
TEL 0742-93-4260

ほうせき箱

夏だけでなく冬まで行列ができる人気かき氷店！
元々あった場所から徒歩1分の位置に6倍の広さとなって
リニューアル！オープンから約3年、整理券なしでは入店
できない。朝9時の時点で整理券配布が終了する日が続出！



マンゴー味
氷の上にはヨーグルトを泡状にした
エスプーマが！



リトマス試験氷
レモンを搾ると色が変わる！

おいしいもの大好き♡のバスガイドがお届けす
る、とっておきのグルメ情報。今回は、こんな
お店に行ってみました♪



今回の訪問地

氷室神社 (奈良県奈良市)

氷みくじもおすすめ!



おみくじを氷につけると
文字が浮かび上がる
不思議な体験です。



名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地の
オススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!!
あなたもさっと行ってみたいくなる全国のスポットを毎号紹介します。



奈良時代、春日山の奥に造られた
氷室という氷の貯蔵庫に、氷の神様
を祀ったのが始まり。のちに今の奈
良公園内に移された。製氷業者の信
仰があつい。毎年、献氷祭というお
祭りが開かれ、タイやコイを封じ込
めた高さ1mの氷柱が奉納される。

今、奈良がかき氷で人気なもの氷
の神様を祀る神社があるから。
ここにある樹齢300年のしだれ
桜は、奈良の1番桜といわれるほど
早く咲きます。フィギュアスケート
ファンや氷室京介さんのファンな
ども訪れるとか……。



今回は「なら燈花会」に行ってい
きました。毎年8月5日から14日ま
での10日間、奈良公園一帯で行わ
れるろうそくを使ったイベントです。
“燈花”とは灯心の先にできる花の
形のかたまりのことで、これができ
ると昔から縁起がいいと言われてき
ました。

奈良燈花会は今年で20回目を迎
え、毎日約300人のボランティアの

人たちの協力により、10カ所の会場
で約2万本のろうそくに灯をともし
奈良の夏の風物詩となっており、毎
年約100万人もの人々が来場してい
ます。

なら燈花会が終わり8月15日
には、高円山の火文字送り火と春日大
社の春日万燈籠なども行われます。
夏の夜はぜひ奈良へ!! 大仏様と鹿
以外にもいい所がたくさんあります。

今月の Facebook Best 3

“いいね!” の数が多かった
トップ3をご紹介します!

385 いいね! 9月2日



出発前のガイドを直撃! 2年生ガ
イド、教育バスを終えてから初め
ての波路島方面のお仕事です!
初めてなので緊張していましたが、
勉強してきた事を全て出し切っ
てお客様に喜んで貰えるよう笑顔
を忘れずに頑張ります! と元気にバ
スに乗り込んでいきました! 頑張
って行ってらっしゃい!
帰ってきたら話かせてね!!
神戸支店ガイド広報担当

369 いいね! 9月10日



8日、西日本集中豪雨の被害により不通になっ
ていたJR呉線・坂～呉間の9日運転再開に伴い、
当社が受け持っていた区間バス代行輸送が終了と
なりました。最終便、JR線より感謝の花束を頂き
ました。有難うございます! 当社
は、公共交通機関の一員として社会的使
命を果たす事は当然の役割と考えております。
被災された他の地域におかれましてはまだまだ復
興途上の所がありますが、これからも当社が出来る
事は可能な限り協力をしてまいります。
私たちは阪神淡路大震災の時に助けて頂いた事を
決して忘れません。

帝産観光バス株式会社



354 いいね! 8月25日

竹芝客船ターミナルに12台口が並
びました! 縦向きにきっちり駐車。
他号車運転士さんの誘導のおかげ
です。 東京支店営業課投稿担当

さし歯が...

修学旅行で最後の挨拶の途中、さし歯がポロッ!と
と取れてしまい、恥ずかしくなって思わずステップに
隠れ何事もなかった様にステップで挨拶を続けました。
生徒さんは何が起こったのか分からず、呆然としてい
ましたが、ただ1人歯が取れた瞬間をバッチリ見てい
た先生が生徒さんに説明されて、バスの中は大爆笑に
なりました!



お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景...

日々の感動が私たちのパワーになるんです!

私が出逢ったヒト言・ヒトこま



奈良支店ガイド 福本 真璃さん

出逢ったひとコマ

初めての修学旅行のお仕事で、途中で声が枯れてしま
いお昼以降はほとんど声が出なくなっていました。
すると生徒さんや先生が下車する度、のど飴やチョコ
レートを下さって最後お別れの時には、のど飴でカ
パンやポケットが一杯になっていました。
寮に帰りポケットの飴を出すと、1つ小さな手紙が出
てきました。その内容は、1日の旅行の感謝の気持ちが
書かれていました。すごく嬉しかったのですが、同
時に悔しい思いにもなりました。
今でも大切に毎日財布に入れて、お守りとして持ち歩
いています。

プロフィール

- 2014年入社 of 5年生
- 出身地: 奈良県大和高田市
- 得意なコース: 淡路島や四国をもっと得
意になりたい
- バスガイドになったきっかけは?
中学時代の修学旅行のガイドさんにあこ
がれて。私もガイドさんのように旅行を
楽しんで頂けるような仕事をしたいと
思ったからです。

